

Aachen

Start in die E-Vergabe

[05.01.2011] Das elektronische Vergabeportal für Stadt und StädteRegionAachen ist freigeschaltet worden. Unterstützt wurde das Projekt vom IT-Dienstleister regio iT aachen.

Stadt und StädteRegion Aachen sowie die Kreise Euskirchen und Düren haben pünktlich zum Start des neuen Jahres das neue, einheitliche elektronische Vergabeportal in Betrieb genommen. Nach Aussage des IT-Dienstleisters regio iT aachen bietet das Portal Unternehmen die Möglichkeit, sich im Internet über die öffentlichen und EU-weiten Ausschreibungen der Behörden in der Wirtschaftsregion Aachen zu informieren. Technische Basis ist der Vergabemarktplatz, den die Firma cosinex im Rahmen des Projekts d-NRW entwickelt hat (wir berichteten). regio iT aachen zeichnet für die Projektplanung und -umsetzung sowie den technischen Betrieb der Plattform verantwortlich.

(cs)

Stichwörter: E-Procurement, E-Vergabe, StädteRegion Aachen, Aachen, Kreis Düren, Kreis Euskirchen, Regio iT aachen